

TRASCENDIÓ

Que la legisladora priista **Cynthia López** madrugó ayer con el destape del dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, como candidato a la Presidencia de la República para 2024... a tres años del relevo de **AMLO** y a 20 días de las elecciones intermedias que, entre otros efectos, definirán precisamente el futuro político de personajes como el ex gobernador de Campeche.

Que hace ruido a autoridades electorales y de seguridad federal que en Fresnillo, donde siete de cada 10 personas conocen el ruido e impactos de las balas, sus ciudadanos estén por reelegir como alcalde a **Saúl Monreal Ávila**, quien lidera las encuestas. Una de las principales promesas del abanderado de Morena es disminuir la violencia en ese municipio zacatecano, pero en tres años no ha podido.

Que a pesar del semáforo amarillo y del relajamiento de restricciones, en Yucatán el Instituto Electoral, que preside **María de Lourdes Rosas**, determinó realizar el único debate entre los 10 candidatos a la alcaldía de Mérida por Zoom, pese a que, por ejemplo, las cámaras empresariales ya tuvieron encuentros presenciales con todos los aspirantes. ¿Será que prefieren intervenciones sin intercambio ni interpelaciones para no quedar mal con nadie?

Que ayer se dio el banderazo al retorno paulatino a las actividades presenciales en la UNAM con la ceremonia del Día del Maestro, que encabezó el rector **Enrique Graue**, quien aclaró que la vuelta a las aulas y a los espacios universitarios será en los próximos días de forma ordenada y con todas las precauciones. Por cierto, esa institución anunció la entrega de becas a familiares directos de víctimas del colapso en la Línea 12 del Metro. —

